

Leben auf dem Wasser

Unser neuestes Geschäftsfeld: Floating Homes stehen für moderne Architektur und unverwechselbares Lebensgefühl

Floating Homes, die schwimmenden Häuser, stehen für moderne Architektur, die den Bauhausstil mit maritimem Flair verknüpft und für ein unverwechselbares Wohngefühl. Das Leben auf dem Wasser ist für viele Menschen ein Traum und eine ganz ursprüngliche Sehnsucht. Keine andere Immobilie verbindet auf vergleichbare Weise den Wunsch nach Heimat und Reiselust.

Die Floating Homes GmbH, ein Unternehmen der Matthäi-Gruppe, kann diesen faszinierenden Wohnraum nahezu überall realisieren, wo sich Wasser findet – auf Seen, Flüssen und Kanälen und sogar am Meer. Jedes Floating Home steht auf einem schwimmenden Ponton aus Stahlbeton und wird in hochgedämmter Holzrahmenbauweise realisiert. Damit erfüllen die Floating Homes die Kriterien eines modernen Energiesparhauses.



FLOATING HOMES
EIN UNTERNEHMEN DER MATTHÄI-GRUPPE

Floating Homes GmbH | Verden | Bremer Str. 135
Telefon 04231 766-0 | www.floatinghomes.de



Geschäftsführer Andreas Höttler und Bernd Afflerbach



Die Matthäi-Gruppe geht mit nachhaltigen Baulösungen neue Wege

Verantwortungsvolles Bauen ist erfolgreiches Bauen

Nachhaltigkeit ist ein zentrales Thema unserer Zeit. Langfristige Perspektiven spielen für Kunden gerade bei großen Investitionen eine bedeutende Rolle. Solche Perspektiven zu schaffen ist auch in der Baubranche eine wichtige Aufgabe. Das Verdener Bauunternehmen Matthäi begegnet diesen Herausforderungen mit Erfahrung, modernen Technologien und spezialisiertem Fachwissen.

Stolze 1.800 Mitarbeiter zählt das Unternehmen derzeit. Das stetige Wachstum lässt sich vor allem darauf zurückführen, dass kontinuierlich in die Bereiche Forschung, Entwicklung und Qualifikation investiert wird. Diese Unternehmensstrategie zahlt sich aus, weil der Einsatz modernster Technologien den Kunden enorme wirtschaftliche Vorteile verschafft: durch die Schnelligkeit der Bauleistung bei gleichzeitig steigender Ausführungs- und Materialqualität. Zudem verlängern neue Verfahren die Lebensdauer von Bauwerken aller Art, wodurch Instandhaltungskosten erheblich reduziert und in die Zukunft verschoben werden können.

Neuer Firmensitz

Die Ausrichtung auf Nachhaltigkeit und verantwortungsvolles Bauen ist auch für den im Jahr 2017 geplanten Firmenneubau der Firma Matthäi überaus wichtig. So sehen die Planungen auch die energetische Sanierung der bestehenden Firmenzentrale vor, die über eine Brücke mit dem neu entstehenden Gebäude verbunden wird.

Geschäftsführer: Andreas Höttler, Bernd Afflerbach
Gegründet: 1933 | Mitarbeiter: >1800 | Standorte: >30



Matthäi Bauunternehmen GmbH & Co. KG | Verden
Bremer Str. 135 | Tel. 04231 766-0 | www.matthaei.de

Tätigkeitsfelder

- Straßenbau
- Erd- und Tiefbau
- Hoch- und Ingenieurbau
- Wasserbau
- Schlüsselfertigbau und PPP-Projekte
- Flughafen- und Hafeninfrastruktur
- Gleisbau
- Umwelttechnologie
- Floating Homes
- Baustoffe
- Transport und Logistik